

Landeshauptstadt



An den Stadtbezirksrat Mitte (zur Kenntnis)
An den Verwaltungsausschuss (zur Kenntnis)

	1. Entscheidung
Nr.	15-0363/2020 S1
Anzahl der Anlagen	0
Zu TOP	7.2.1.

Entscheidung

Modernisierung der üstra-Station Hauptbahnhof Sitzung des Stadtbezirksrates Mitte am 24.02.2020 TOP 7.2.1.

Beschluss

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die geplanten Modernisierungsmaßnahmen der Station Hauptbahnhof werden durch die Infrastrukturgesellschaft Region Hannover (infra) dem Bezirksrat in einer der nächsten Sitzungen vorgestellt.

Entscheidung

Der Antrag wurde zuständigkeitshalber an die Region Hannover weitergeleitet.

Die Region Hannover antwortet wie folgt:

„Im Zehn-Punkte-Programm der Region Hannover zur Verkehrswende ist die Modernisierung der Stadtbahnstation Hauptbahnhof als ein Element benannt worden. Die Modernisierung ist dabei im Zusammenhang mit der erforderlichen Anpassung beim Brandschutz zu sehen. Dafür laufen derzeit die Ermittlungen, von welchen Brandlasten unter Berücksichtigung der eingesetzten Stadtbahnfahrzeuge zukünftig auszugehen sein wird. Im Anschluss werden die erforderlichen Brandschutzmaßnahmen geplant, die wiederum als Eingangsgrößen für die Neugestaltung der Station dienen werden. Die bereits in der Presse veröffentlichte Abbildung zur Neugestaltung gibt lediglich eine erste Idee eines Architekturbüros wieder, die im Verlauf der Planungen zu konkretisieren sein wird. Insofern liegen absehbar im Jahr 2020 noch keine Planungen vor, die im Stadtbezirksrat vorgestellt werden können. Region und infra werden dem Antrag jedoch gerne nachkommen, sobald belastbare Planungen vorliegen.“

Region Hannover
Hannover / 01.04.2020